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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos treze dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às oito horas e trinta minutos, 1 

por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme estabelecida pela 2 

DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se a Sexta Assembleia 3 

Extraordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia – DETEC do ano de dois mil e vinte e 4 

um do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 5 

presidida pelo Vice-chefe do departamento, professor Claudio Andrés Callejas Olguin. Estavam 6 

presentes os docentes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Ádller de 7 

Oliveira Guimarães, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, 8 

Cecílio Martins de Sousa Neto, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Janaína Cortez 9 

de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José Flávio Timóteo Júnior, 10 

Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Matheus Fernandes de 11 

Araújo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago 12 

Valério de Souza, Reudismam Rolim de Souza, Samara Martins Nascimento, Thiago Pereira Rique, 13 

Verônica Maria Lima Silva, Walber Jose Adriano Silva e Wesley de Oliveira Santos. A representação 14 

discente presente foi Felipe Pessoa de Carvalho. Constatado o quórum, o presidente da reunião 15 

saudou a todos e deu início a reunião. O presidente colocou em apreciação a justificativa de ausência 16 

da professora Rafaely Angélica Fonseca Bandeira, que foi aprovada por vinte e um votos a favor e 17 

uma abstenção. O presidente colocou em apreciação a pauta com os seguintes temas: primeiro 18 

ponto – Apreciação e deliberação sobre atas de assembleias do DETEC; segundo ponto – Apreciação 19 

da Convocação e Pasta da 6ª Reunião Extraordinária do Conselho do CMPF. A pauta foi aprovada por 20 

unanimidade sem alterações. Em discussão o primeiro ponto, ata da Quinta Assembleia 21 

Extraordinária do DETEC do ano de dois mil e vinte e um. Como nenhuma alteração foi sugerida, o 22 

presidente colocou a ata em votação, que foi aprovada por quinze votos a favor e cinco abstenções. 23 

Na sequência, o presidente apresentou o segundo ponto sobre a convocação e a pasta da Sexta 24 

Reunião Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). O 25 

presidente informou que os perfis dos códigos de vagas dos cursos, no ponto dois da próxima reunião 26 

do Conselho de Centro (apreciação e deliberação sobre perfis, componentes curriculares e pontos 27 

referentes aos códigos de vagas recebidos pelo CMPF), serão apreciados e deliberados 28 

separadamente. O primeiro código de vaga apreciado foi o do curso de Arquitetura e Urbanismo. 29 

Nada foi sugerido. O presidente colocou em votação este perfil, sendo aprovado por catorze votos 30 

favoráveis e sete abstenções. Em seguida, o presidente abriu para apreciação o código de vaga do 31 

curso de Engenharia Ambiental e Sanitária. O professor Alex Pinheiro Feitosa solicitou uma alteração 32 

na parte dos Componentes curriculares/Área, em vez de “Climatologia” coloca-se “Climatologia e 33 

Meteorologia”. Em votação o pedido de alteração, os membros presentes o aprovaram por 34 
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unanimidade. Em seguida, foi votado o perfil como todo, sendo aprovado por dezoito votos a favor 35 

e uma abstenção. O outro perfil de código de vaga foi o destinado a atender os cursos da área de 36 

Tecnologia da Informação, da Computação e Software. Após as discussões, foi proposto pelo 37 

professor Claudio Andrés Callejas Olguín a alteração na redação do ponto dez, ficando o texto na 38 

seguinte forma: Autômatos Finitos Determinísticos (AFDs); Expressões Regulares (ERs); Autômatos 39 

Finitos Não Determinísticos (AFNs); Relações entre AFDs, AFNs e ERs; Propriedades de Fecho de 40 

Linguagens Regulares. Foi colocado em votação a proposta, aprovada por cinco votos a favor e onze 41 

abstenções. O professor Claudio Andrés Callejas Olguín também sugeriu a alteração na redação onde 42 

consta o perfil da Graduação, propôs que a alteração ficasse com o seguinte texto: Alterar graduação 43 

para: Graduação em Ciência da Computação ou Engenharia de Software ou Engenharia de 44 

Computação ou Sistemas de Informação. Colocado em votação, a proposta não teve êxito, pois 45 

recebeu cinco votos contrários com oito abstenções. Em seguida, o presidente colocou em votação 46 

o perfil como todo com as alterações aprovadas. Aprovado o perfil por sete votos a favor e oito 47 

abstenções. Sobre o ponto de pauta da próxima reunião do Conselho de Centro a respeito do uso 48 

dos espaços físico foram feitas algumas perguntas pelo professor Paulo Henrique Araújo Bezerra, 49 

ele perguntou se o prazo seria de apenas um ano, já que no edital 01/2020, o prazo era de dois anos, 50 

também qual o significado do asterisco junto às salas. A professora Verônica Maria Lima Silva, que 51 

representa o departamento no Conselho de Centro, informou que anotará os questionamentos e que 52 

levará para o Conselho de Centro. O professor Paulo Henrique Araújo Bezerra sugeriu que alterasse 53 

a duração do edital e da cessão do direito de uso do espaço físico, ambos para dois anos. Colocado 54 

em votação esta proposta, foi aprovada por dez votos a favor e três abstenções. A professora 55 

Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima pediu que a professora Verônica Maria Lima Silva levasse 56 

também a sua dúvida para a próxima reunião do Conselho de Centro, se o e-mail que está descrito 57 

no edital é o correto. O presidente por fim colocou em votação o edital do uso dos espaços físicos. 58 

Aprovado o edital por onze votos a favor e duas abstenções. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 59 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às dez horas e onze minutos, da qual 60 

eu, George Luis de Amorim Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que dato, assino e 61 

após ser lida, votada e aprovada será referendada pelo Presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 62 

Aprovada em: 26 de julho de 2021. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 63 

Presidente: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 64 

Claudio Andrés Callejas Olguin ________________________________________________________ 65 

Secretário Executivo: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 66 

George Luís de Amorim Gomes ________________________________________________________ 67 


